

*avanzado Sep 19/68*  
**Glosas del Tiempo**  
Por Roger FUMERO

LA Asociación Nacional de Amas de Casa le ha entrado con la manga al codo al abusivo problema de las medicinas, que desde tiempo ha, constituye una de las más abiertas agresiones a los bolsillos depauperados de las gentes del pueblo.

Sinceramente, la Asociación de Amas de Casa, se ha convertido —por la lucha incansable de su presidenta y la fe sin orillas que en ella han depositado las mujeres que la secundan— en el más pujante organismo que en este minuto cuentan las clases desposeídas del país.

Sus tareas presentando crudamente la inicua explotación a que son sometidas millares de mujeres, que de acuerdo a nuestras leyes tienen derecho a una mejor condición de vida social, obrera y económica, le ha valido a esa organización, la ayuda que periódicos y periodistas vienen prestándole desinteresadamente.

Lástima fuera, que lo que debiera ser única y exclusivamente institución que respondiera a su nombre, se nos convirtiera en instrumento político a favor del régimen actual. Eso la haría perder su fisonomía y por ende, las simpatías de quienes no simpatizan con el mismo.

Ojalá por esos caminos, no se malograra la batallona lider social que en la Asociación de Amas de Casa, tenemos en mi amiga Mercedes Montes Alvarez.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA